



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0369/2019 der ÖDP-Stadtratsfraktion betr. Hitzeschutz in kommunalen Einrichtungen (ÖDP)

Der städtische Eigenbetrieb Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) hat bereits in den Sitzungen des Bau- und Sanierungsausschusses sowie des Schulträgerausschusses zum Thema "Hitzeschutz in kommunalen Einrichtungen" entsprechend berichtet.

In der Kürze der Zeit ist eine Beantwortung der umfangreichen Anfrage nicht möglich, da es einer intensiven Prüfung des Sachstandes bedarf.

Die Anfrage wird in einer der nächsten Sitzungen des Stadtrates beantwortet werden.

Mainz, 13. Februar 2019

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete